

松河戸区

令和元年度

- 区長 長谷川 浩
- 加入世帯数 1,170 世帯
- 特徴 区画整理が終了し、昔からの住民と新しく転居してきた住民が混在している



松河戸区健康文化交流事業

区では、住民の交流と区の事業に関心を持ってもらう機会として、新たな活動として「健康文化交流事業」を企画しました。この健康文化交流事業は、夏休み期間に実施した「みんなでラジオ体操」と秋に実施した「見学会とスタンプ・クイズラリー」の2本立てとして企画し、市の多世代交流事業補助金を活用しました。

「みんなでラジオ体操」は、小学生が夏休みに入った7月20日から8月4日までの16日間、朝6時30分から行いました。初日の2日間は道風くんとの交流や、最終の2日間はbingoゲームを行い盛り上げました。当日の様子は随時ホームページに掲載し、気軽に参加してもらえるようにPRしたこと、延べ2,310人の区民に参加いただきました。



「見学会とスタンプ・クイズラリー」当時は、道風記念館や観音寺の見学会と道風公園でのスタンプラリーを行い、多くの方に参加いただきました。道風記念館の学芸員さんからの説明を熱心に聞いている方や、親子で楽しくクイズラリーに取り組んでいる姿が多くあり、皆さん楽しんでいたたくことができました。



参加者からは、来年も実施して欲しいという声が多くあり、区の重要な事業として続けていく必要を実感しました。来年度は、多くの区民にイベント企画から参画してもらえるように考えたいと思います。

区ホームページの開設

ホームページは、従来の回覧板や街頭掲示板では伝えることができなかつた、ホットな話題や濃い情報を届ける目的で開設しました。開設の際には、ホームページを通じて、①区の活動を知る、②活動を理解する、③参加してもらうことが、区の活性化につながると考え、お知らせ（情報）の即応性、質・量の充実、区民と区会双方の情報交換などの工夫を心がけました。

6月1日より公開し、区に関する資料や松河戸の歴史、区の活動の様子など掲載し、徐々にホームページの「問合せページ」から問合せが入るようになりました。また、新しく転居してきた住民の方にも見られるようになったと思います。

今後も掲載内容の充実を図りながら、継続して運用ができるようにしていきたいと思っています。